

Medienmitteilung 8. Januar 2018

Thema	Behördenwahlen vom 15. April 2018 in Illnau-Effretikon
Für Rückfragen	Beat Bornhauser, Präsident GLP, 079 947 54 22 beat.bornhauser@grunliberale.ch
Absender	Grünerliberale Partei Illnau-Effretikon www.illnau-effretikon.grunliberale.ch

Kompetenz in die Behörden!

Die Grünerliberalen nominieren zwei kompetente Kandidatinnen für die Behörden in Illnau-Effretikon.

Für die Baubehördewahl nominiert die Grünerliberale Partei Illnau-Effretikon Sigrid Hausherr. Als Mitglied der Stadtentwicklungskommission hat sich Sigrid Hausherr hervorragend profiliert. Von ihrem Fachwissen und ihrer Erfahrung als Landschaftsarchitektin profitiert auch die Ortsplanungskommission, der Sigrid Hausherr angehört. In die Schulpflege schlagen die Grünerliberalen Rosina Zoppi zur Wahl vor. Rosina Zoppi ist aufgrund ihres bisherigen Engagements als Lehrerin an der Kantonsschule dafür bestens qualifiziert und gerüstet. Beide Kandidatinnen werden auch von SP, EVP, CVP, BDP und der Grünen Partei unterstützt.

Die Grünerliberalen sind überzeugt, mit Sigrid Hausherr und Rosina Zoppi zwei hervorragende Kandidatinnen zur Wahl vorzuschlagen. Die beiden parteilosen Frauen werden die Herausforderungen der Zukunft aus einer sachbetonten Optik in städtebaulicher wie auch in schulischer Hinsicht angehen. Sie stehen für eine nachhaltige und sozialverträgliche Entwicklung unserer Stadt und eine lernfreundliche Schulpolitik.